

Chubut: Una pareja se juntó a ver la final del Mundial y tras una discusión, él la golpeó en la cara y ella lo apuñaló



Este domingo por la tarde, una pareja oriunda de la localidad de **Gaiman**, ubicada en la **provincia de Chubut**, se juntó en un bar para disfrutar de la final del Mundial Qatar 2022, pero después de la victoria de la Selección, **el hombre agredió a su novia y ella lo apuñaló** en defensa propia.

El hecho ocurrió cuando ambos se retiraron del establecimiento, ya finalizado el partido de la Selección contra Francia. La pareja se subió al auto del hombre para regresar a su casa cuando se desató **una fuerte discusión**.

Mientras transitaban por un camino rural, **en medio de la pelea**, el hombre **golpeó** a la mujer en la cara y ella, en **un acto de defensa**, le clavó un cuchillo en una de sus piernas.



El cuchillo que utilizó la mujer para apuñalar la pierna de su novio. (Foto: Policía del Chubut)

La policía encontró a la pareja herida **dentro de** un Chevrolet Corsa que se encontraba detenido en medio de la calle de tierra. De acuerdo a fuentes policiales, tanto el hombre como la mujer **admitieron** haber consumido bebidas alcohólicas mientras observaban el partido.

Ambos fueron trasladados a un hospital donde la señora fue diagnosticada con **lesiones leves**. Más adelante, ella **decidió no radicar una denuncia** contra su novio y expresó que su única **preocupación** era la salud de su pareja.

Otro festejo que terminó de la peor manera

Otro caso en el que la celebración por la Copa del Mundo terminó mal sucedió en Chacabuco, donde una joven salió a festejar a la calle junto a sus amigas el triunfo de la **Selección Argentina ante Croacia**, pero todo terminó en violencia: **un hombre la atacó a golpes y todo quedó registrado.**

Agustina, al igual que todo el país, salió a festejar. Mientras disfrutaba de la fiesta que se vivía en las calles, fue testigo de una pelea, **quiso intervenir y fue agredida**. Play Video

“Llegamos y vimos que Matías Bruschi y Juan Farisano estaban en el lugar y la gente se había alejado porque sabían que iba a pasar algo. Al rato vemos una pelea y la gente se aleja porque este tipo se encontraba en un estado muy feo”, contó la joven a *Nosotros a la Mañana (eltrece)*.

Agustina aclaró que el “Bruschi” es conocido en la ciudad por tener problemáticas constantes y ser una **persona violenta**. “Cuando termina todo lo vemos al primo de mi amiga, que tiene 16 años, les dijo ‘che estamos festejando, paren un poco’, se los dijo bien, **pero la cara se le transformó a Matías**”, detalló.

En ese momento **comenzaron a agredir al menor y la prima de él intentó defenderlo**. “Cuando ella se mete, Farisano **la manotea del pelo y la ahorca**, entonces ella empezó a querer pegarle pero no podía porque la estaba **asfixiando**”, explicó.



Agustina fue brutalmente agredida. (Foto: captura)

Fue allí cuando Agustina decidió involucrarse para defender a su amiga. “Cuando vi esa situación me desesperé y **me salió ir a pegarle**, las consecuencias no las pensé”, dijo. Y continuó diciendo que cuando ella intentó sacar a su amiga de ese lugar, **Bruschi le pegó una brutal trompada de costado**, casi de espaldas, que la terminó tirando contra la gente. Agustina hoy tiene la marca de la agresión en su cara.

“Ellos salieron a decir que se defendieron cuando vimos claramente que él lo estaba agrediendo al nene y él no se podía ni defender”, aclaró la joven. Y concluyó: “El tipo estaba sacado, no le importó que este toda la ciudad ahí”.